



Chronique de Juillet 1892

3 juillet. — Distribution des prix de la Société d'Enseignement professionnel du Rhône au Grand-Théâtre.

10 juillet. — Sont nommés chevaliers de la Légion d'Honneur : MM. Fayolle, membre de la Commission des Hospices, et Chevillard, adjoint au maire de Lyon.

12 juillet. — Mort de M. l'abbé Auguste Coudour, curé de la paroisse de Notre-Dame-Saint-Vincent, l'une des victimes de la terrible catastrophe de Saint-Gervais (Savoie), dans laquelle plusieurs autres Lyonnais ont trouvé la mort. M. l'abbé Coudour était né à Saint-Rambert-sur-Loire, le 3 décembre 1819. Il est l'auteur de l'ouvrage suivant : *Vie du bienheureux Jean Grande, dit le Pêcheur, de l'Ordre des Frères de Saint-Jean-de-Dieu, précédée d'une notice sur l'Ordre de Saint-Jean-de-Dieu et son rétablissement en France*, Lyon, 1858, in-8°. Ses funérailles ont eu lieu à Lyon, le 16 juillet, au milieu d'une assistance nombreuse.

20 juillet. — M^e Corbière, avocat, est nommé juge suppléant, près le Tribunal civil de Lyon, en remplacement de M. Colonieu, nommé juge à Moutiers.